



## Puerto San Antonio inaugura el Paseo Borde Costero Norte y anuncia nuevos espacios para la comunidad



*Autoridades regionales, provinciales y locales, junto a ejecutivos de Puerto San Antonio, inauguraron el Paseo Borde Costero Norte, reafirmando el compromiso con la integración urbana y el espacio público.*



Francisco Romero, jefe de la División de Infraestructura y Transportes del Gobierno Regional de Valparaíso; Romy Fariás, consejera regional; Eduardo Abedrapo, presidente del Directorio de Puerto San Antonio; José Jofré, alcalde de El Quisco; Omar Vera, alcalde de San Antonio; Carolina Quinteros, delegada presidencial de la Provincia de San Antonio; Paola Zamorano, consejera regional; Renato Silva, vicepresidente del Directorio de Puerto San Antonio; Danilo Rojas, concejal por San Antonio; Manuel Palomino, concejal de San Antonio, Ramón Castañeda, gerente general de Puerto San Antonio; y Edinson Henríquez, concejal de San Antonio.

Con una inversión de 4 mil millones de pesos, el Paseo Borde Costero Norte ya es una realidad. Este nuevo espacio urbano, inaugurado oficialmente el martes recién pasado, recupera más de un kilómetro del borde costero de San Antonio con áreas verdes, senderos peatonales, zonas deportivas, juegos infantiles y accesos universales. Durante la ceremonia, el gerente general de Puerto San Antonio, Ramón Castañeda, destacó la relevancia del proyecto para mejorar la calidad de vida de los vecinos y anunció un nuevo hito para la comuna: la futura extensión del Paseo Bellamar hacia el norte, una obra que contempla 400 metros lineales de espacios recreativos y cuya construcción comenzaría en 2027.



Victoriano Gómez, subgerente de Relación Comunitario de Puerto San Antonio; María Guzmán, presidenta del Comité de Agua Potable Rural de Leyda; José Luis Pailamilla, presidente del Comité de Agua Potable Rural San Juan El Tranque; Paola Zamorano, consejera regional, y Sonia Huencho, dirigente del Centro Ceremonial Integral de Desarrollo Indígena



Rubén Meza, Abelardo Plaza, Sergio Cabrera, Guido Escobar, Carlos Ramírez, Luis Martínez y Miguel Espinoza, miembros de la Agrupación Raíces del Puerto.



Patricio Guzmán, exportuario e historiador; Marco Aurelio, cantautor local; y Soraya Reyes junto a Patricio Fredes, presidente de la Federación de Trabajadores Portuarios de STI.



Eduardo Abedrapo, presidente del Directorio de Puerto San Antonio; Alberto Texido, arquitecto y académico de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la U. de Chile; Luis Felipe Gutiérrez, profesor e ilustrador local, creador de 'Felipo'.



Carolina Quinteros, delegada presidencial de la Provincia de San Antonio; Cristian Puga, gerente de Sostenibilidad y Asuntos Públicos de Puerto San Antonio; Esteban Pinto, jefe de Gabinete de la Delegación Presidencial; Francisco Valenzuela, director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad San Antonio, y Sonia Huencho, dirigente del Centro Ceremonial Integral de Desarrollo Indígena.



Capitán Gian Franco Dall'Orso, subcomisario de San Antonio; Cristián Fuentealba, director de Seguridad Pública Municipalidad de San Antonio; Esteban Hinojosa, jefe de Gabinete de la Municipalidad de San Antonio; mayor Branco Gjlik, comisario de la Primera Comisaría de San Antonio; y Marcelo López, jefe de Sostenibilidad y Relaciones Institucionales de Puerto San Antonio.



Mónica Valenzuela, dirigente de la Agrupación de Mujeres de Mar de San Antonio; Mónica Astete, presidenta del Sindicato del Mercado Esfuerzo y Trabajo; María Teresa Araya, dirigente de la Junta de Vecinos N° 2 Las Cooperativas.



Capitán de Navío Sebastián Sepúlveda, gobernador marítimo de San Antonio; junto a Emilio Ginouves, Ariel Estrada, Juan Ignacio Álvarez y Gerardo del Río, de la Fundación Todos Somos 1.



Pilar Larraín, gerenta general de la Comunidad Logística San Antonio (Coisa); Consuelo Cánaves, gerenta de Gestión y Desarrollo de Personas de Puerto San Antonio; y María Soledad Salinas, abogada de la Fiscalía de Puerto San Antonio.



Pablo Suckel, fiscal de Puerto San Antonio; Hernán Gutiérrez, gerente general QC Terminales; Stephenie Dewulf, gerenta comercial de DP World San Antonio; comandante Eugenio Bosque, Capitán de Puerto San Antonio; y Fernando Gajardo, gerente de Explotación e Infraestructura de Puerto San Antonio.



Temistocles Urzúa, representante de la Cooperativa de la Comunidad Pesquera de San Antonio por la Innovación y el Desarrollo Sustentable; Juan Carlos Zúñiga, presidente del Sindicato de Buzos Mariscadores San Antonio; Mario Caro, presidente del Sindicato de Pescadores Nueva Unión; Víctor Fuentes y Rodolfo Mena, ambos del Sindicato de Trabajadores Independientes de Botes Fleteros.



Amelia Vilches, Angélica Madrid y María Valladares, profesoras jubiladas de la exEscuela N° 1 de San Antonio.



Renato Silva, vicepresidente del Directorio de Puerto San Antonio junto a Delicia Aravena, y Rodrigo Jarufe, rector del CFT Estatal San Antonio.



Los dirigentes vecinales Antonieta Salinas, Irma Pinilla, Silvia Caro, Víctor Salinas y Paola Gómez, posan junto al volumétrico del nuevo Paseo Borde Costero Norte.